



Michael Stutz neben einem frisch renovierten Wandschrank sowie eine Haustüre in Arbeit (kl. Bild)

Einzigartiges Handwerk: Qualität, die man spürt

Die in dritter Generation geführte Stutz Schreinerei AG betreibt ihr Geschäft noch so, wie man es von einer klassischen Schreinerei kennt: Vieles wird in Handarbeit erstellt und durch die Kompetenz in allen Bereichen des Schreinerwesens sind auch grössere Umbauten und Renovationen kein Problem.

Drei bis fünf Mitarbeitende, ein bis zwei Lernende, eine geräumige Werkhalle für die Arbeit mit Holz, nur wenig zugekaufte Kunststoffe und Handelsprodukte sowie viel Kundschaft aus der näheren Umgebung. Der diplomierte Holztechniker Michael Stutz führt die familieneigene Stutz Schreinerei AG seit 2010 in dritter Generation. Gegründet hatte die Firma 1957 sein Grossvater Otto Stutz.

Die Kund:innen schätzen, dass in der Schreinerei in Berg noch vieles Handarbeit ist. Selbst in Fällen wie bei der Haustüre, die in der Halle an die Seitenwand lehndend auf den letzten Schliff wartet. Vieles wird hier auf Mass gefertigt: Küchen, Möbel und eben auch Türen. Die mehrschichtige Türplatte wird, wegen Vorgaben zur Dämmung, zwar als Halbfabrikat geliefert. Der Türrahmen ist jedoch selbst gebaut, Türfenster eigenhändig rausgefräst sowie Glas und Metallelemente sorgfältig manuell angebracht.

Holz aus dem Nachbardorf

Das Resultat ist ein modernes Unikat. Ein anderes Unikat, eines mit Geschichte, ist der sorgfältig renovierte Wandschrank, der ein paar Meter von der Haustüre entfernt auf seinen Abnehmer wartet. Michael Stutz freuen solche Auf-

träge. «Gegen den Trend unserer schnelllebigen Wegwerfgesellschaft einem Jahrzehnte alten Möbel neues Leben einzuhauchen, fühlt sich einfach richtig an», sagt der Inhaber. Auf Nachhaltigkeit setzt Stutz auch, wenn es um das Holz geht. Den grössten Teil bezieht er regional, etwa aus einer Sägerei im nahen Hugelshofen.

Der Vorteil einer klassischen Schreinerei ist auch, dass diese in sämtlichen Bereichen kompetent ist. Ob Einbauschränke, Deckenverkleidung, Renovation von ganzen Häusern, Dämmungen, Isolationen, Einbauküchen oder Möbel verschiedenster Art: Die Stutz Schreinerei bietet für jedes Anliegen eine moderne und innovative Lösung an. «Wir haben den Vorteil, dass wir bei Umbauten und Renovationen vieles selbst machen können, von der Planung bis zur Umsetzung», sagt Michael Stutz. Das führt zu einem stimmigen Ganzen. Und zur Mund-zu-Mund-Propaganda, welche dafür sorgt, dass es an Arbeit auch in Zukunft nicht mangelt.



Adresse: Schreinerei Stutz AG
Neuweisstrasse 4a, 8572 Berg
Telefon: +41 71 636 11 24
E-Mail: info@schreinerei-stutz.ch
Web: www.schreinerei-stutz.ch

In Kürze: Mit Begeisterung für das Handwerk kreiert, plant, produziert und montiert die Stutz Schreinerei AG seit 67 Jahren sämtliche Schreinerarbeiten für seine Kundschaft.